

Antrag: Namenszusatz "Malteserstadt" | GRÜNE Heitersheim

Aufgrund des positiven Grundsatzentscheids zum Kauf des Malteserschlosses haben sich grundsätzlich neue Umstände zum Antrag der FWG vom 19.01.2021, behandelt am 16.03.2021, ergeben.

Wir möchten hiermit den Antrag auf Namenszusatz "Malteserstadt" wiederaufleben lassen und beantragen, erneut über folgenden Beschlussvorschlag abzustimmen:

"Der Gemeinderat beschließt die Ergänzung des Namens der Stadt Heitersheim um die vorangestellte Zusatzbezeichnung "Malteserstadt". Die Verwaltung wird beauftragt, die erforderliche Genehmigung beim Innenministerium Baden-Württemberg zu beantragen."

Für weitere Details verweisen wir auf die TOPs 9.1 und 9.2 der Gemeinderatssitzung vom 16.03.2021.

Thomas Baumgärtner für die GRÜNEN Heitersheim, 12.11.2021